2024-04-15

Chertorivski detalla plan de movilidad en Álvaro Obregón

Autor: Alberto Acosta Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/chertorivski-detalla-plan-de-movilidad-en-alvaro-obregon/

El candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, dijo que en Álvaro Obregón hay un grave problema de movilidad, por lo que planteó la necesidad de resolverlo con un sistema de transporte masivo hacia la zona poniente de la capital.

El plan expuesto durante un mitin en la colonia El Rodeo, es que ese transporte masivo conecte a la estación Barranca del Muerto, de la Línea 7 del Metro, con la zona de barrancas de Álvaro Obregón y con la alcaldía Magdalena Contreras.

"No puede ser, y no podemos normalizar que bajar de Álvaro Obregón a la Ciudad sea siempre un problema", expresó el candidato emecista, quien acudió a la colonia El Rodeo, a un evento con las candidatas de su partido, Janeth Delgado y Alejandra Puente.

"Vamos a tener una verdadera solución de transporte público masivo, que pueda conectar de una vez por todas a Álvaro Obregón, y que deje de ser un problema para ustedes poder moverse de aquí del poniente hacia el centro o hacia el oriente", insistió.

Refirió que otro problema fundamental en la alcaldía y en la Ciudad en general, es el agua, tanto por el desabasto como por su contaminación, para lo que consideró urgente convocar a la Comisión de Especialistas de la UNAM y Politécnico, para analizar riesgos y consecuencias de esa situación.

"Ellos saben cómo puede entenderse este problema y vamos de inmediato a delinear las posibles soluciones para que la población de nuestra Ciudad esté segura del agua que consume", enfatizó.

Al hablar sobre ese tema, cuestionó la labor de las autoridades capitalinas frente al problema del agua contaminada en Benito Juárez, al considerar que en más de 10 días no han tomado con seriedad y responsabilidad dicha situación.

En su crítica, el abanderado naranja incluyó también a las autoridades de Benito Juárez y Álvaro Obregón, quienes igualmente deben atender tal situación y tampoco han ofrecido soluciones concretas.

"Necesitamos preguntarnos, ante una emergencia como la que estamos viviendo cuando el agua de nuestra ciudad está contaminada muy probablemente con combustible, cuáles son los riesgos para la salud, y además, cuáles son los riesgos de tener combustible corriendo por nuestras tuberías del Sistema de Aguas. Desde aquí hago un llamado a las autoridades, estamos aquí para ayudar los que sí sabemos cómo resolver los problemas", expresó Salomón Chertoriyski.

El aspirante manifestó que si las autoridades capitalinas y de ambas alcaldías no pueden con el problema, le pidan ayuda, pues está más que dispuesto para apoyar a salvaguardar la salud y la seguridad de la población,

"Vamos por agua limpia en esta capital", expresó Chertorivski, quien después del evento con las candidatas, encabezó una pega de calcas y activación de volanteo en el crucero de avenida Minas y Escandón, en Álvaro Obregón.